

## Entre 5 y 10 casos nuevos de cáncer infantil se diagnostican cada año en la región

La Unidad de Oncología Infantil del Hospital Clínico de Magallanes realizó una conmemoración anticipada del Día Internacional del Cáncer Infantil, reuniendo a pacientes, familias y equipos de salud en una jornada orientada al reconocimiento, acompañamiento y sensibilización sobre esta enfermedad.

La actividad contempló una ceremonia de distinción a voluntariados, gremios y colaboradores que apoyan el desarrollo de la oncología pediátrica en la región. Posteriormente, se desarrolló una instancia recreativa para niños y sus familias, con actividades simbólicas enfocadas en la contención emocional y el encuentro comunitario.

En el marco de la jornada, la doctora Paula Loyola, hematología infantil

y jefa de la Unidad de Oncología Infantil, explicó que cada 15 de febrero esta conmemoración busca visibilizar el cáncer infantil, una enfermedad poco frecuente pero de alto impacto. Asimismo, detalló que los pacientes pediátricos de la región son derivados al Hospital Clínico, único centro con la subespecialidad, y que ante la sospecha diagnóstica son trasladados a centros Pinda integrales para la confirmación y el inicio del tratamiento correspondiente.

El Hospital Clínico concentra la atención de estos casos a nivel regional y articula derivaciones a centros de mayor complejidad para diagnóstico y tratamiento inicial.

En Magallanes se diagnostican entre 5 y 10 casos nuevos de cáncer infantil



Foto: Césara

La conmemoración del Día del Cáncer Infantil realizada en el auditorio del Hospital Clínico, reunió a pacientes, familias y equipo de salud.

til cada año. Actualmente, el establecimiento mantiene siete casos activos en el Programa Infantil Nacional de Drogas

Antineoplásicas (Pinda), brindando seguimiento clínico y apoyo integral a los pacientes y sus familias.